



COMMUNIQUÉ

LA FEUS ET LE REMDUS DÉNONCENT LA STRATÉGIE UTILISÉE PAR L'UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE

Sherbrooke, le 8 juillet 2024. – La Fédération étudiante de l'Université de Sherbrooke (FEUS) et le Regroupement étudiant de maîtrise, diplôme et doctorat de l'Université de Sherbrooke (REMDUS) dénoncent la stratégie utilisée par la direction de l'Université de Sherbrooke visant à mettre fin aux négociations et à utiliser la répression.

Devant les vidéos diffusées sur les médias sociaux de la manière dont l'Université a décidé de démanteler le campement propalestinien, la FEUS et le REMDUS croient que la stratégie utilisée bafoue les libertés d'expression de la communauté étudiante. « L'Université qui a reconnu tout au long du conflit le droit à la liberté d'expression des personnes impliquées dans le campement, ne peut pas retourner son chapeau de bord et faire ce que bon lui semble. « Les personnes étudiantes, partiellement responsables du financement de l'institution, ont le droit de s'exprimer. Ce droit est protégé par les Chartes et aucun tribunal n'a validé le droit de démanteler de la sorte le campement. Les agissements de notre université nous inquiètent au plus haut point » mentionne Gabriel Lemelin, coordonnateur aux affaires externes de la FEUS.

De plus, alors que le campement est demeuré pacifiste et à l'écoute des directives, les interventions du Service de sécurité de l'Université ont non seulement brisé le matériel des personnes manifestantes, mais également saisi illégalement du matériel appartenant à des personnes du campement ou à d'autres organismes. « Rien ne justifiait de tels agissements. On trouve regrettable que la stratégie utilisée n'ait pas été la discussion, alors que les associations l'exigeaient. Nous sommes à l'Université. On devrait être en mesure de se parler et de discuter sans en venir à utiliser la répression », soutient Nicolas Dionne, directeur aux affaires politiques et externes du REMDUS.

En terminant, la FEUS et le REMDUS invitent la communauté étudiante au « Sit-In » du 10 juillet prochain au campus principal afin de signifier à la direction de l'Université de Sherbrooke que « des droits, ça ne se bafoue pas. C'est ce qu'on veut signifier au recteur. L'image de l'Université qui semble être la préoccupation du rectorat est plutôt entachée par de tels agissements de l'institution », résume Gabriel Lemelin de la FEUS.

Pour information : Gabriel Lemelin, coordonnateur aux affaires externes

Fédération étudiante de l'Université de Sherbrooke

externe-feus@usherbrooke.ca

819 821-7655

Nicolas Dionne, directeur aux affaires politiques et externes Regroupement étudiant de maîtrise, diplôme et doctorat de l'Université de Sherbrooke

 $\underline{externe@remdus.qc.ca}$

819 238-9991